
 

澳 門 特 別 行 政 區 立 法 會 
Região Administrativa Especial de Macau 

Assembleia Legislativa 

(TRADUÇÃO) 

1 

Sessão de perguntas e respostas com o Chefe do Executivo 
10 de Agosto de 2021 

 
Deputado Leong Sun Iok 

 
Sobre o aperfeiçoamento dos trabalhos de prevenção em situações de 

epidemia 
 

Recentemente, voltaram a registar-se casos locais de Covid-19. O Governo 

activou, resolutamente, o estado de prevenção imediata e realizou testes de ácido 

nucleico a toda a população, processo que, com os esforços dos serviços públicos e 

dos sectores da sociedade, foi concluído de forma bem-sucedida no espaço de 3 dias. 

Apesar disto, durante a testagem, houve problemas com a rede, marcações, filas de 

espera, recursos humanos, distribuição, assistência aos grupos vulneráveis, etc., o 

que resultou num caos no primeiro dia da testagem. O Governo da RAEM deve 

aprender com a experiência e proceder à respectiva avaliação, com vista a aperfeiçoar 

a prevenção em situações de epidemia.  

 

No intuito de contribuir para aumentar a capacidade de Macau ao nível da 

prevenção em situações de epidemia, apresento ao Senhor Chefe do Executivo as 

seguintes perguntas:  

 

Atendendo aos problemas registados na primeira testagem de ácido nucleico a 

toda a população, o Governo deve avaliar a situação, para proceder ao devido 

aperfeiçoamento e definir planos de contingência. Como é que vai fazê-lo? A 

realização bem-sucedida desta testagem ficou a dever-se também à participação e à 

assistência de vários voluntários. No futuro, vão ser criados mecanismos para a 

coordenação da participação dos voluntários na prevenção e no combate à epidemia? 

Mais, devido à insuficiência de pessoal médico e de enfermagem, verificada nesta 

testagem, contámos com o apoio do Interior da China, que ao destacar 300 

trabalhadores da área da saúde aliviou a pressão ao nível dos recursos humanos. Em 
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Macau, há vários médicos inscritos, assim, as autoridades devem fazer valer a força 

do sistema de saúde privado no âmbito do combate à epidemia, para aliviar a pressão 

do pessoal do sistema de saúde público. Vão fazê-lo? Mais, ao longo do processo de 

combate à epidemia, registaram-se várias avarias da rede, o que demonstra 

insuficiências ao nível do suporte informático. Assim, para aumentar a segurança, a 

fiabilidade e a utilidade dos serviços de telecomunicações públicos, como é que o 

Governo vai promover a construção de infra-estruturas de telecomunicações e 

reforçar a respectiva gestão?    

 


